

Este lunes 12 de julio, en dependencias de la Alcaldía de La Ligua, el alcalde Patricio Pallares Valenzuela dio la bienvenida al nuevo equipo a cargo del departamento municipal de Deportes, liderado por el ex futbolista, seleccionado chileno y referente a nivel nacional, el gran Héctor Puebla Saavedra.

El "Ligua" asume el desafío de descentralizar el deporte comunal mediante actividades y talleres en las distintas localidades, privilegiando el deporte masivo y al aire libre. Además, deberá promover a las y los deportistas liguanos de alto rendimiento, para su formación, práctica y participación en competencias nacionales e internacionales.

Anuncio Patrocinado

Puebla estará acompañado por un destacado cuerpo técnico, integrado por el profesor de educación física Claudio Valdivia, un exponente de la gestión deportiva en el ámbito comunal y provincial.

También se incorpora Eduardo Puebla, quien cuenta con un conocimiento importante de la realidad de la Comuna en el mundo de la actividad física. Los primeros pasos del equipo, según cuenta, serán evaluar "lo bueno que se ha hecho" y plasmar la mirada de la nueva administración municipal para "potenciar aún más el deporte liguano".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ídolo: Héctor “Ligua” Puebla es el nuevo encargado de Deportes de su comuna

Luego de su presentación, Héctor Puebla agradeció la confianza depositada en él y su equipo por el alcalde Patricio Pallares, e indicó que ya están trabajando para hacer las cosas de mejor forma y “sacar adelante” el deporte liguano.

El nuevo equipo municipal de La Ligua buscará recuperar el prestigio deportivo de nuestra comuna, para volver a posicionarla en lugares de renombre en la alta competencia regional y nacional.



y tú, ¿qué opinas?